



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:43

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 01 de Noviembre de 2004.

NOTICIAS DE TV

+El Secretario General del FSLN, Daniel Ortega, se reunió con el Cardenal Miguel Obando, para abordar dos temas: las elecciones municipales y el diálogo con el Presidente Bolaños.

Ortega destacó que el diálogo debe darse entre las distintas fuerzas del país, en presencia del Cardenal Obando, sin intervención de la OEA, ni agendas impuestas, por lo tanto espera el llamado del Presidente Bolaños después de las elecciones municipales.

El Cardenal Obando reiteró que el diálogo debe darse entre las fuerzas representadas en la Asamblea Nacional. Agregó que si existe alguna duda de representatividad, las elecciones municipales confirmarán si el pueblo tiene confianza o no en los partidos que conforman la Asamblea Nacional.

(Noticiero CDNN)

+El Candidato a alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, dió una conferencia de prensa, para informar que el cierre de campaña será el próximo tres de noviembre, el robo en la casa modelo de Villa Reconciliación y que el dirigente de los panificadores, Ermis Morales lo está apoyando. **(100% Noticias/Noticiero CDNN)**

+La OEA emitió un comunicado expresando su satisfacción por el hecho de que todas las partes de la sociedad han declarado su propósito de abstenerse a tomar iniciativas que pudieran impedir el proceso de elección municipal. También reiteran su apoyo a las medidas de reformas al Gobierno del Presidente Bolaños en particular su empeño por mejorar la gobernabilidad y combatir la corrupción. **(100% Noticias)**

+En relación a las declaraciones del Vicepresidente José Rizo, el Presidente Bolaños expresó que él no era ningún desconocido, era el jefe de la oposición desde los años ochenta y que Alemán lo llevó de Vicepresidente, porque sabía que le llevaría muchos votos. **(100% Noticias)**

+El Presidente Enrique Bolaños se reunió con los representantes de los países miembros de la Unión Europea, donde se leyó la declaración firmada en Bruselas sobre la situación política de Nicaragua, reiteraron el apoyo a las medidas de reformas implementadas por el Presidente Bolaños y cuestionaron la falta de independencia de los Poderes del Estado como la CSJ, CSE y la CGR. **(TV Noticias, Canal 2/ Telediario, Canal 10)**

+El Canciller Norman Caldera expresó que el apoyo de la Comunidad Europea anda por un cincuenta por ciento de la cooperación y considera que dicha cooperación responde a la existencia de un Gobierno que está llevando a cabo políticas, para combatir la corrupción, la pobreza y mantener una estabilidad macroeconómica, que son las condiciones que ellos requieren. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Consejo de la Asociación de Partidos Políticos de Latinoamérica, se reunieron con miembros del Partido Conservador y del APRE. El Presidente del UPLA, Jorge Quiroga, hizo énfasis en mantener la democracia en los países a través de la vía cívica o a través del voto para fortalecer la democracia. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, indicó que después de las elecciones municipales hay una buena oportunidad para Nicaragua y opinó que a través de un diálogo nacional se pueden solucionar muchas cosas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**